

NOTICIAS BREVES

Final de fiesta del mes del Sagrado Corazón de Jesús

El Apostolado de la Oración de nuestra ciudad, con motivo del cierre de los cultos al Sagrado Corazón de Jesús, celebrará el próximo domingo día 5, a las 8 de la mañana, una Misa de Comunión general con plática preparatoria. A las 10, Misa cantada. A las 12, ejercicios del Mes. A las 5 de la tarde, Exposición, Rosario y Visita, canto de Completas y Trisagio, Mes del Sagrado Corazón, Sermón, Procesión por la plaza de los Caídos, Bendición y Reserva.

Una bomba abandonada hiere a ocho niños

El lunes, día 22, a eso de las nueve y media de la tarde, ocurrió un lamentable accidente del que resultaron víctimas inocentes niños.

Según referencias, mientras se hallaban éstos buscando deshechos combustibles para la tradicional «hoguera de San Juan», en un solar situado frente a la iglesia de los PP. Menores Conventuales, vinieron a mano un objeto desconocido que la curiosidad hizoles manipular. La desagradable sorpresa que experimentaron, al ver que el artefacto estallaba con fuerte detonación, hiriendo de más o menos consideración a los que formaban corro, no es para describir.

Con la mayor urgencia fueron llevados a la Cruz Roja, acompañados por el Capitán Jefe de la misma don José Quincoces, donde a los pocos momentos eran atendidos por los doctores don Alfredo Sellés, don Manuel Plana y don Juan Grau, enfermeras prácticas y camilleros de la Institución; así como la comadrona doña Concepción Lligoña y su hija Ramona Mogas.

Tan pronto como tuvieron conocimiento del hecho, se personaron al Dispensario de la Asamblea Local, don José Entraigas y las autoridades de la localidad, prodigando atenciones y frases cariñosas a los pequeños heridos. Recordamos entre ellos el Alcalde y Administrador del Hospital-Asilo, don Francisco Sagalés; Tte. de la Guardia Civil, don Valentín Rozas; Juez de 1.ª Instancia e Instrucción, don Luis Giménez Estarez; Jefe Local de F.E.T. y de las J.O.N.S., camarada Luis Icart; Juez Municipal, don Vicente Ramoneda; el concejal del Ayuntamiento, don Francisco Serra; Jefe de Policía, don Severo Sabater; Padre Guardián del Convento de MM. CC. don Lorenzo Castro; el Rdo. José Arans, vicario; etc.

Los heridos son los siguientes: Francisco Marata Rovira, de 11 años, domiciliado en Avd. Generalísimo Franco, 251; al que le fueron apreciadas amputación traumática índice derecho, múltiples heridas en ambas extremidades superiores e inferiores y herida penetrante a nivel del cuarto espacio intercostal derecho. Grave. Fué trasladado a la Policlínica.

Salvador Costa Gurri, de 11 años, Generalísimo 233, heridas cabeza y cara, cara externa brazo izquierdo, muslo, pierna y pié del mismo lado; también en el pié derecho y en el pecho. Reservado. Traslado a la Policlínica.

Ricardo Rovira Sellés, 11 años, Generalísimo 245, fractura abierta anular derecho y heridas extremidades inferiores. Pronóstico reservado.

Tomás Aymerich Planas, Generalísimo 119, heridas antebrazo izquierdo. Reservado.

José Quintana Vilá, 5 años, Generalísimo 221, heridas superficiales. Reservado.

Francisco Soler Grilló, 11 años Generalísimo 277; heridas cabeza y piernas. Leve.

Jacinto Marata Rovira, 9 años y Rosa Marata Rovira, 3 años, Generalísimo 251. Leves.

A excepción de los dos primeros, los seis restantes pasaron a sus respectivos domicilios.

En la Policlínica del Vallés, esperaba a los dos heridos que fueron trasladados el Dr. don Salvador Raméntol que inmediatamente practicó un reconocimiento ocular detallado con los Rayos X, comprobando que afortunadamente, no revestían la gravedad aparente por cuanto no existía ninguna partícula de metralla, ni hemorragia interna.

Las autoridades judiciales empezaron seguidamente la instrucción de diligencias para aclarar el hecho.

La Verbena de San Juan

La noche del 23 se celebró con todo esplendor y solemnidad, la verbena de San Juan en nuestra ciudad. En muchas calles se quemaron las tradicionales hogueras con profusión de cohetes y demás similares de pirotecnia. Las calles y vías principales de nuestra ciudad se vieron concurridísimas hasta muy de madrugada.

Las entidades locales celebraron la verbena con populares y lucidos bailes. En el jardín del Casino, profusamente engalanado se encontraron muchas y distinguidas familias granollerenses que con bailes, celebraron la verbena en medio de un ambiente alegre y familiar.

En la pista del «Club de Ritmo», la juventud pudo expansionarse y divertirse con el baile que en ella se celebró y que duró hasta el amanecer. En dicho baile se desarrolló también el II Campeonato local de baile, en el que intervinieron varias parejas mixtas que haciendo un alarde de facultades bailó cual de ellas la mejor y fueron obsequiadas con delicados premios y regalos donados por prestigiosos industriales de nuestra ciudad.

Como rúbrica en bailes a dicha festividad, el día 24 por la tarde un grupo de jóvenes organizó un selecto baile en los salones del Hotel Europa que se vió muy concurridísimo y muy animado.

En el «Club de Ritmo», siguiendo su costumbre que es ya tradicional y en un alarde de optimismo, también se celebró un baile la noche del día 24 que se vió concurridísimo y en el cual la juventud deseosa de danzar pudo satisfacer sus ansias.

Peticiones de mano

Para el camarada ex-combatiente y consejero del Excmo. Ayuntamiento, nuestro amigo Jaime Raich Serra, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Adolfa Agustí Martí, de la vecina localidad de Cardedeu, hija del acreditado contratista de Obras, don Adolfo Agustí Toló.

—Por los distinguidos señores Beya-Rodríguez y para su hijo Fernando, ex-combatiente, ha sido pedida a los conocidos industriales Colomer-Marqués, la mano de su simpática y gentil hija M.ª Antonia.

Boda

Nuestro querido amigo y camarada ex-cautivo, Ramón Bosch Manent, contrajo ayer, sábado día 27, matrimonio con la distinguida y gentil señorita Margarita Avellana Dilmé.

Nuestra enhorabuena a los recién casados a los que deseamos toda clase de venturas.

De viaje

Nuestros queridos amigos y camaradas Antonio Joch y Mariano Puig, se han trasladado a Madrid al objeto de concurrir a unas oposiciones convocadas para cubrir varias vacantes de Inspectores de Farmacias. Deseamos a nuestros amigos un buen viaje y mucha suerte para que sus esfuerzos se vean coronados por el éxito.

—Con motivo de haber finalizado brillantemente la carrera de abogado, nuestro camarada Delegado Local y Comarcal del S. E. U., Claudio Colomer Marqués, ha emprendido un viaje a las bellas islas Baleares junto con otros camaradas condiscípulos suyos que con él terminaron también los estudios de Derecho.

Deseamos al camarada Colomer y sus acompañantes, una grata estancia en nuestra isla del Mediterráneo.

Amago de incendio

El jueves por la tarde, hubo un poco de revuelo por los alrededores de la calle de Santa Apolonia, de uno de cuyos tejados salían llamas y humo en abundancia.

Se trataba de una chimenea de la casa n.º 14 de dicha calle, y la oportunidad de los vecinos hizo no precisara la intervención de los bomberos, localizándolo y apagándolo al poco rato.

Vacaciones

Disfruta de unos días de vacaciones, el estudiante de medicina de la Facultad de Valladolid, camarada Juan Coll, de ésta.

Fiesta Mayor

Hoy domingo, y mañana y el martes, celebra con brillantez su fiesta mayor, el simpático pueblo de San Pedro de Vilamajor.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la Farmacia Parera, de la plaza del Oli.

Librería CARBÓ

Taller de encuadernación

¿Novedades?

femina

ESPECTACULOS

TEATROS

LOS CUATRO ROBINSONES, en el "Casino de Granollers"

Bastaría esta magnífica comedia «Los cuatro Robinsones», para definir la calidad y el género del teatro de don Pedro Muñoz Seca. En ésta, como en todas sus obras, existe este fino sentido de la comicidad que llegando a producir la carcajada, no tiene nada que ver con lo «estracán» y con una siempre intencionada ironía de una movilidad y crea unas situaciones escénicas de la más elevada solera teatral. Especialmente el acto segundo de «Los cuatro Robinsones» es toda una escuela de teatro cómico.

La Sección dramática de la J. A. C. E. local nos dió nueva oportunidad para apreciarlo con la representación que de la citada obra hicieron en el salón del Casino de Granollers.

Todos los actuantes pusieron su voluntad en el desempeño de sus respectivos papeles, logrando con ello un buen ligado conjunto. Con esta ocasión pudimos apreciar de nuevo y saborear la gran escuela de Laureano Ribó, que en su papel central de Robinson

hizo las delicias del público con su característica comicidad. Señalemos también la labor de León Miralles (seguro en su papel), Jaime Casademunt y Pedro Creus, que interpretaron el cuarteto de Robinsones. Entre los restantes cabe destacar a Luis Gudayol, que hizo un muy buen Doctor Zaldívar, siendo muy aplaudido al efectuar el mutis. Los demás jóvenes, Llobet, Mestre, Manils, Gili, Sala, Benito, Benito, Company, Rovira, Durá y Auferil, contribuyeron al éxito obtenido, que el público reconoció con sus cálidos aplausos al final de cada uno de los actos. La presentación, bien cuidada y con toda propiedad. Es digna de elogio también la caracterización de los diversos personajes, que resaltó acertadísima.

Felicitemos a todos los jóvenes actores y en especial a su director, señor Laureano Ribó.

El público, muy selecto, bastante numeroso, salió complacido del Festival.

ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Jefatura de Milicias.—Se han formado las falanges de voluntarios con todos los camaradas de O. J. y S. E. U. que siempre hayan observado buena conducta. Se dividirán en tres secciones.

De 2.º grado: Camaradas de once a quince años.

De 3.º grado: Camaradas de quince a dieciocho años.

De 4.º grado: Camaradas de dieciocho a veintinueve años.

Habiéndose dispuesto por la ley del 6 de diciembre de 1940, el encuadramiento de toda la juventud española, desde los 7 a los 21 años en el Frente de Juventudes, se han dispuesto las anteriores órdenes y distribuciones por esta Jefatura.

—En la segunda charla que se celebrará el día 30, correspondiente a la serie que está organizando nuestro Frente de Juventudes, disertará un camarada escuadrista de la centuria «Diego Almagro».



Sindicato de la Madera

Se pone en conocimiento de las empresas (ebanisterías y carpinterías) de esta localidad, la conveniencia de que a la mayor brevedad y antes del día 3 del próximo julio, remitan a esta Delegación Comarcal Sindical una declaración jurada en la que figuren los siguientes extremos: número de productores que ocupan; necesidades mensuales de caseína, goma laca, cola, gelatina, aguarrás, clavazón, fleje, alambre, varilla, ferretería, etc., etc.

Las empresas que antes de la fecha indicada no hubieren presentado la Declaración Jurada, no serán incluidas en los repartos de cupos que está tramitando la Delegación Provincial del Sindicato Nacional de la Madera.

EDICTO

DON LUIS BAQUERO VAZQUEZ, RECAUDADOR DE CONTRIBUCIONES E IMPUESTOS DEL ESTADO DE LA ZONA DE GRANOLLERS

HAGO SABER: Que en cumplimiento de lo que dispone el R. D. de 6 de diciembre de 1927 y R. O. de 26 del mismo mes y año y Estatuto de Recaudación de 18 de diciembre de 1928 se anuncia por el presente Edicto que el plazo voluntario para el pago de la

Patente nacional de circulación de Automóviles será de 15 días a contar desde el día 1 del mes de julio, debiendo verificarse el pago de la misma en las oficinas permanentes de la capitalidad de esta zona; sitas en Granollers calle Corró núm. 23 y horas de

Nueve a doce y de dieciseis a diecinueve Lo que se hace público para conocimiento de los contribuyentes, advirtiéndoles que si dejaren transcurrir el día 15 del citado mes de julio sin satisfacer sus respectivas Patentes incurrirán, sin más notificación ni requeri-

miento en apremio con el recargo del 20%, que se reducirá al 10% si realizan el pago en los diez últimos días del mes señalado para el período voluntario.— En Granollers, a 25 de junio de 1942. EL RECAUDADOR

Fincas Pla

En la calle de SAN ROQUE, Granollers Casa recién restaurada, compuesta de tienda y tres pisos a dos puertas, por rellano habilitados dos a fachada calle, por despachos y viviendas los de la parte posterior.

A 10 minutos de Granollers, pieza de viña de una extensión de dos cuarteras tres cuarteras, con plantación de almendros, todo en plena producción.

Para informes y detalles, dirigirse a **FINCAS PLA** P. Perpiñá, 16, 1.º - Tel. 157 - GRANOLLERS

Compre

LOS

DISCOS PARA SU GRAMOLA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS

J. MOLES CAUBET

ABOGADO

Tiene el gusto de ofrecer su despacho en Granollers, para atender personalmente su clientela los jueves.

Anselmo Clavé, 55, 1.º
(antes Dr. Robert, 17)

BARCELONA
Aragón, 288, 2.º (cerca Paseo de Gracia)
Teléfono 20128

COÑAC

CENTURION

SOLERA VIEJÍSIMA

REPRESENTANTE
EUDALDO BALLESCÁ

PALOMINO & VERGARA
JEREZ



GASOGENOS

Baulenas
GRANOLLERS-VICH
PATENTES BALLETBÓ

